

SMAN 2 Denpasar Luluskan 500 Siswa, Kepsek: Astungkara Tidak Pernah Sepi Prestasi

Ray - DENPASAR.GATRADEWATA.ID

May 29, 2023 - 18:55



I Gede Eka Mahendra, S.Pd, M.Pd., Kepala SMAN 2 Denpasar.

DENPASAR - Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 2 Denpasar merupakan sekolah yang sama dengan SMA pada umumnya di Indonesia. Masa pendidikan sekolah di SMAN 2 Denpasar ditempuh dalam waktu tiga tahun pelajaran, mulai dari Kelas X sampai Kelas XII.



Sebentar lagi masa Penerimaan Peserta Didik Baru yang bila disimak SMAN 2 Denpasar tidak pernah sepi peminatnya. Terletak di [Jl. Jend. Sudirman No.3a, Dauh Puri Klod, Kec. Denpasar Bar., Kota Denpasar, Bali 80113](#) (klik link)

Berbagai fasilitas yang dimiliki SMAN 2 Denpasar ini dalam menunjang kegiatan belajar mengajar dengan fasilitas antara lain, Kelas (dilengkapi dengan fasilitas LCD projector dan Home Radio), Perpustakaan (international system), Laboratorium Biologi, Laboratorium Fisika, Laboratorium Kimia, Laboratorium Komputer (2 ruang), Laboratorium Bahasa, Ruang Multimedia dan server, Ruang PSB (Pusat Sumber Belajar), Aula (kapasitas 400 orang), Ruang Serbaguna (kapasitas 125 orang dilengkapi dengan LCD projector dan audio system), Kantin (clean and healthy), Pura Padmasana (tempat ibadah), Internet Coverage di seluruh area sekolah (free dan berbayar).



Untuk ekstrakurikuler mereka yang dapat menunjang kegiatan hobby dan bakat daripada siswanya adalah, English Speaking Society (ESS / English Club),

Cheers, Modelling, G-Tech Resman (Klub Komputer), Basket, Sepak bola, Atletik, Renang, Bulu Tangkis, Tenis Meja, Pencak Silat, Catur, Tari, Tabuh, Lukis, Sastra & Teater, KIR, Komputer (Wajib), English Speaking Society, Jurnalistik, Bahasa Jepang, Bahasa Mandarin, Pramuka, Cricket, Paskibra, Palang Merah Remaja (PMR), Tahfidz Qur'an, Yoga, Dance (redance) dan lainnya.



Menemui kepala SMAN 2 Denpasar I Gede Eka Mahendra, S.Pd, M.Pd., menyebutkan bahwa kelulusan kali ini \pm 500 siswa, kepastian ada 36 siswa yang diterima di perguruan tinggi ternama.

" Astungkara, sekolah kami tidak pernah sepi dari prestasi, ada saja setiap saat saya dapat laporan untuk prestasi non akademik ini, " ungkap kepala sekolah yang baru 1 bulan ini menjabat, Senin (29/05/2023).

Memang info yang disusun oleh redaksi Gatra Dewata bahwa Pekan Olah Raga dan Seni Pelajar (Porsenijar) SMAN 2 Denpasar keluar sebagai juara umum dan SMA Negeri 4 Denpasar keluar sebagai juara umum di cabang seni.

SMAN 2 harus menunggu 15 tahun untuk mengembalikan gelar juara umum cabang olahraga di Porsenijar Kota Denpasar. SMAN 2 Denpasar meraih 43 medali emas, 32 perak dan 23 perunggu.



" Sedangkan prestasi dari sisi akademiknya yakni kewirausahaan seperti 'The best Student Company', 'The Best Supporting school for JA Be Entrepreneurial' dan lainnya "

Ia juga menekankan prestasi siswa dalam pendidikan di SMAN 2 Denpasar ini sampai ke negara Amerika. Bahkan ia menyebutkan juga pembelajaran PKWU diajarkan diseluruh kelas.

Tujuan formal pendidikan Prakarya dan Kewirausahaan secara keseluruhan tujuan Prakarya dan Kewirausahaan, yang pada akhirnya menyiapkan siswa untuk mandiri secara kewirausahaan dan dunia kerja.



" Ini membuka peluang agar tidak semua siswa saat lulus nanti mengejar ruang kantoran saja, " ungkap kepala sekolah.

Ia juga menginfokan bahwa tanggal 6 bulan depan (Juni) 2023, akan

mengadakan expo yang berbasis kearifan lokal. Produk yang dihasilkan siswa nantinya dapat dinikmati oleh seluruh stakeholder sekolah yang ada.

Menanyakan soal Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB), ia juga menjelaskan dengan melihat data yang ada sekolah ini memiliki 8 kelas yang nantinya berisi 36 murid (Rombel).



" Secara baku aturan kita menerima 288 siswa, penerimaan itu dibagi atas dasar zonasi, afirmasi, prestasi akademik dan non akademik, " pungkasnya ramah.
(Ray)